

令和7年2月12日（水）

今日は、冷たい雨が降り、寒い1日になりました。ひまわり2組が道徳の授業研究を行いました。「最後のおくりもの」という教材で、思いやりについて考えました。ウェビングマップに思いやりから連想する事を書いたり、自分の経験を踏まえて発言したり、一生懸命考えていました。

1年生が、4月から入学する園児との交流会の準備をしていました。手話で歌を披露するために、動画を見ながら練習していました。園児との交流会が楽しみです。

授業研究で思いやりについて学習するひまわり2組



ウェビングマップに、書き足していました



新入生の園児と交流会の歌を練習する1年生



書写を丁寧に書いていました



2年生もの書写を行っていました



算数で1000より大きい数の学習をしていました



道徳で、自分の長所について学習する3年生



お互いの良い所を話し合っていました



算数で、変わり方について、話し合う4年生



道徳で、情報モラルについて考えていました



算数で、円のまよりのテストを行う5年生



体育で、マット運動を行っていました



国語で、意見文の書き方を話し合う6年生



体育で、縄跳び検定を行っていました

